

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Di era globalisasi seperti sekarang ini, sarana komunikasi dan teknologi berkembang dengan pesat, sehingga tuntutan kebutuhan sumber daya manusia yang berkualitas, bermutu dan dapat menguasai ilmu pengetahuan dan teknologi yang memadai pula semakin tinggi. Perguruan tinggi memiliki peranan untuk mendidik dan menciptakan sumber daya manusia yang memiliki kualitas dan memiliki daya saing yang tinggi serta memiliki sikap yang mandiri, mampu berkomunikasi dengan baik dan memiliki jaringan yang luas, serta peka dengan perubahan-perubahan yang terjadi didunia luar.

Politeknik Negeri Bengkalis merupakan satu-satunya Politeknik Negeri di Provinsi Riau merupakan perguruan tinggi vokasi yang memiliki 8 (delapan) jurusan dengan 18 (delapan belas) program studi. Kerja Praktik (KP) merupakan salah satu program pembelajaran selama kuliah di Politeknik Negeri Bengkalis yang diikuti oleh mahasiswa DIII semester V dan mahasiswa DIV semester VII, namun dikarenakan pandemi COVID 19 maka Kerja Praktek dilaksanakan oleh mahasiswa DIII disemester VI dan mahasiswa DIV melaksanakannya disemester VIII.

Jurusan Administrasi Niaga merupakan salah satu jurusan yang dimiliki Politeknik Negeri Bengkalis. Jurusan Administrasi Niaga memiliki 3 (tiga) program studi diantaranya DIII Administrasi Bisnis, pada tahun 206 jurusan Administrasi Niaga bertambah 2 (dua) program studi yaitu DIV Administrasi Bisnis Internasional, DIV Akuntansi Keuangan Publik.

Peraturan Menteri Pendidikan Dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor 49 Tahun 2014 (Fitriana, Onny; 2019) Tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi Pasal 5 ayat 4 bahwa pengalaman kerja mahasiswa sebagaimana dimaksud pada ayat (2), dan ayat (3) berupa pengalaman dalam kegiatan dibidang tertentu

pada jangka waktu tertentu, berbentuk pelatihan kerja, kerja praktik, praktik kerja lapangan atau bentuk kegiatan lain yang sejenis.

Fakta menunjukkan bahwa program Kerja Praktik (KP) merupakan sarana pembelajaran dan memperkaya diri bagi mahasiswa terkhususnya program studi Administrasi Bisnis Politeknik Negeri Bengkalis. Kegiatan kerja praktik memerlukan dukungan seperti lembaga ataupun instansi terkait, salah satu instansi memberi dukungan dalam kegiatan kerja praktik ini yaitu PT. Wijaya Manggala Primer Lestari (PT. WMPL) yang beralamat JL. Siak 2 No. 171 Kel. Bandar Raya Kec. Payung Sekaki, Kota Pekanbaru, Riau. Waktu pelaksanaan Kerja Praktik dilaksanakan dalam jangka waktu 27 hari (01 Maret – 27 Maret 2021) dan dipindah tugaskan ke PT. Peputra Masterindo yang beralamat JL. Prof. Moh. Yamin No. 42a, Sukaramai, Kec. Pekanbaru Kota. Waktu pelaksanaan Kerja Praktik dilaksanakan dalam jangka waktu 81 hari (29 Maret – 30 Juni 2021) hal tersebut merupakan sebuah kesempatan bagi mahasiswa yang sangat bermanfaat bagi pelaksana Kerja Praktik untuk memperdalam pengalaman sebelum terjun ke dunia kerja sesungguhnya. Kegiatan ini diharapkan agar mahasiswa prodi Administrasi Bisnis Politeknik Negeri Bengkalis memiliki kriteria dan mampu bersaing dengan dunia luar setelah menyelesaikan studinya.

1.2 Tujuan Laporan Kerja Praktek

Adapun tujuan pelaksanaan Kerja Praktek Politeknik Negeri Bengkalis sebagai berikut:

1. Untuk mengetahui spesifikasi pekerjaan yang dilakukan di PT. Wijaya Manggala Premier Lesatari dan PT. Peputra Masterindo khususnya di divisi Legal dan *Accounting*.
2. Untuk mengetahui target yang diharapkan dari pekerjaan yang dilakukan di PT. Wijaya Manggala Premier Lestari dan PT. Peputra Masterindo khususnya di divisi Legal dan *Accounting*.
3. Untuk mengetahui data-data yang yang diperlukan selama Kerja Praktek di PT. Wijaya Manggala Premier Lestari dan PT. Peputra Masterindo khususnya di divisi Legal dan *Accounting*.

4. Untuk mengetahui dokumen dan file yang dihasilkan selama melakukan Kerja Praktek di PT. Wijaya Manggala Premier Lestari dan PT. Peputra Masterindo khususnya divisi Legal dan *Accounting*.
5. Untuk mengetahui perangkat keras dan lunak yang digunakan selama melakukan Kerja Praktek di PT. Wijaya Manggala Premier Lestari dan PT. Peputra Masterindo khususnya divisi Legal dan *Accounting*.
6. Untuk mengetahui peralatan dan perlengkapan yang digunakan selama melakukan Kerja Praktek di PT. Wijaya Manggala Premier Lestari dan PT. Peputra Masterindo khususnya divisi Legal dan *Accounting*.
7. Untuk mengetahui kendala-kendala dan solusi yang dihadapi selama melakukan Kerja Praktek di PT. Wijaya Manggala Premier Lestari dan PT. Peputra Masterindo khususnya divisi Legal dan *Accounting*.

1.3 Manfaat Kerja Praktek

Adapun manfaat pelaksanaan Kerja Praktek di Politeknik Negeri Bengkalis sebagai berikut:

1. Mendapatkan kesempatan menerapkan ilmu pengetahuan teori/konsep yang diperoleh ke dalam dunia kerja secara nyata.
2. Memperoleh pengalaman didunia pekerjaan untuk membenahi diri sebelum terjun ke dunia kerja.
3. Memperoleh kesempatan untuk menganalisis masalah yang berkaitan dengan ilmu pengetahuan yang diterapkan dalam pekerjaan sesuai program studinya.

1.4 Waktu dan Lama Kerja Praktek

Kegiatan Kerja Praktek ini dilaksanakan sesuai dengan ketentuan dari aturan pelaksanaan Kerja Praktek (KP). Jangka waktu Kerja Praktek (KP) yaitu selama empat bulan, terhitung mulai tanggal 01 Maret 2021 sampai 30 Juni 2021. Adapun jadwal kerja di PT. Wijaya Manggala Primer Lestari (PT. WMPL) selama tiga minggu terhitung tanggal 01 Maret 2021 sampai 27 Maret 2021 sebagai berikut :

Tabel 1.1 Jadwal Jam Kerja PT. Wijaya Manggala Premier Lestari

No	Hari	Jam Kerja	Istirahat
1	Senin s/d Kamis	09.00 s/d 18.00 WIB	12.00 s/d 14.00 WIB
2	Jumat	09.00 s/d 18.00 WIB	11.45 s/d 14.00 WIB
3	Sabtu	09.00 s/d 12.00 WIB	Tidak Ada

Sumber data: PT. Wijaya Manggala Premier Lestari 2021

Adapun jadwal kerja di PT. Peputra Masterindo selama tiga belas minggu empat hari terhitung tanggal 29 Maret 2021 sampai 30 Juni 2021 sebagai berikut :

Tabel 1.2 Jadwal Jam Kerja PT. Peputra Masterindo

No	Hari	Jam Kerja	Istirahat
1	Senin s/d Kamis	08.00 s/d 17.00 WIB	12.00 s/d 14.00 WIB
2	Jumat	08.00 s/d 16.00 WIB	11.45 s/d 14.00 WIB
3	Sabtu	08.00 s/d 12.00 WIB	Tidak Ada
Selama Bulan Ramadhan			
1	Senin s/d Kamis	08.00 s/d 16.30 WIB	12.00 s/d 13.00 WIB
2	Jumat	08.00 s/d 16.00 WIB	11.45 s/d 13.45 WIB
3	Sabtu	08.00 s/d 12.00 WIB	Tidak Ada

Sumber data: PT. Peputra Masterindo 2021

1.5 Tempat Pelaksanaan Kerja Praktek

Kegiatan Kerja Praktek (KP) ini dilaksanakan di dua tempat yaitu PT. Wijaya Manggala Premier Lestari berlokasi di JL. Siak II No. 171 Kel. Bandar Raya Kec. Payung Sekaki, Kota Pekanbaru, Riau dan PT. Peputra Masterindo berlokasi JL. Prof. Moh. Yamin No. 42a, Sukaramai, Kec. Pekanbaru Kota. Kegiatan Kerja Praktek dilaksanakan oleh penulis di Divisi Legal dan Divisi *Accounting*.